
 

 

おはようございます。 

内藤純一校長先生、早朝よりお越し

頂き、ありがとうございます。本日の

卓話、よろしくお願いいたします。 

米山奨学生の英華さん、ビジターで

お越しの浜松東ロータリークラブ鳥

井徳孝様、浜松ハーモニーロータリー

クラブ竹内会長はじめ総勢５名の皆

様も早朝よりありがとうございます。 

今日は例会プログラムの関係で、あいさつは以上とし

ます。本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

本日、例会終了後に理事会を行います。 

 

 

 

1.クラブ研修委員 金山土洲会員 

「パスト会長を囲んでの新人研修会と懇談会」を

2/23(土)に開催し、31 名出席して頂きまして和気

藹々の会となりました。 

2.副幹事総務 諸星圭吾会員 

 4/7 地区研修・協議会の出欠の確認 再来週まで 

3.地区･米山記念奨学委員会 小澤邦比呂会員 

 3/3 米山奨学期間終了式(米山梅吉記念館) 

肖英華さんは年間5回欠席と出席率が良かったです。 

4.米山記念部会 伊藤勝人会員 

 3/11 奨学生 肖英華さん送別会のお誘い 

肖英華さんが 3/15 大阪の貿易会社に就職をするこ

とになりました。一人でも多くご参加下さいますよ

う、よろしくお願い致します。 

 

 

 

浜松ハーモニーロータリークラブ会長 

 竹内恵子様 

次年度、浜松ハーモニーＲＣは安間ガバ

ナー輩出クラブとなります。運営など兄

弟クラブとして協力お願いします。 

 

 

 

卓話「浜松学芸中学校・高等学校」 
校長 内藤純一様 

学校は利潤を追求するものではあり

ません。学校は地元そのものであり、 

奉仕の心で行われると思っています。 

私は、公立小中学校での教員をして

いる中で、数年で学校がかわる人事異

動の意義を感じなくなりました。 

教育は「人のつながりと地域とのつながりが時間と

共に育まれる」と思い、人事異動の無い私立の学校の

教員となり、今年で 21 年経ちました。 

教育信条として恩師からの言葉で「教育とは共に語

ること」を大事にしています。学校は生徒を見捨てる

ところではありません。 

専門教科は社会科です。「選挙投票率が低いのは社

会科教師の努力不足を自覚せよ」と言っています。そ

の為、主権者教育の講演依頼が続いていました。3 年

目には浜松市より依頼がありました。 

平成 28 年度より校長職に就きました。学校の基本

方針は「音楽教育を中心とした芸術教育」です。学校

内には壁に絵画があり、生徒によるクラッシック音楽

が流れ、芸術科があることにより学校全体が落ち着き

ます。               (次ページへ) 
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校訓は「内観・受容・継続」を体現する学芸生の育成です。 

学校目標として「芸術家を有する東海の名門進学校」学校名変更以来 2 本の柱を掲げています。 

1. 進学校化の推進「学力と進学実績の向上」 

全職員が目指す授業像を追求 

東大・京大・芸大など国内最高峰の大学合格者を出す 

時間の有効利用(効果・効率・魅力) 

2. 心の教育「基本的学習、生活習慣の確立」 

一人一人に寄り添う 

温かく心のこもった言葉かけ(愛語・回天の力あり) 

生徒の未熟な心を育てる 

不要な生徒はいない 

毎年卒業生には「言行一致は信頼を得る」を贈る言葉としています。また、教師に対して

も率先して垂範することとしています。 

本校では、「探究活動」に力を入れています。自分のテーマをみつけて探究し、教員は手をかさずに生徒自ら

活動しています。次は代表的な実績です。 

 ・高校生クイズ選手権で県代表 

・第 29 回数学オリンピック本選出場 

・第 44 回 静岡県高校生文芸作品コンクール 

俳句の部 最優秀賞受賞 

・浜松注染染めにより来年度からの夏服の候補 

次年度よりラグビー部をつくります。 

見学はいつでもＯＫです。  

 

 

 

①鷲津有一会長 
内藤純一先生、本日は貴重なお話をして頂き、ありがとうございました。 
117 年の歴史ある学校が 150 年・200 年に向け、さらに発展されるようお祈りいたします。 

②鷲津有一会長 
浜松ハーモニーロータリークラブの皆様、ガバナー輩出クラブとしてお忙しい毎日だと思いますが、滅

多にない機会でもありますので、忙しさを楽しみに変え頑張ってください。私たちも応援します。 

③浜松ハーモニーＲＣ 竹内恵子様・新井康久様・中村皇積様・望月隆明様・山口勝義様・山内慶太様 
次年度ガバナー輩出クラブとして地区関連において貴クラブに何かとご協力を賜ることと存じます。す

でに諸星圭吾さんには地区副幹事としてご尽力いただいています。まずは 4/6･7 の地区協議会が目前にな
っていますので、兄弟クラブのよしみでどうか宜しくお願い致したく存じます。 

④出席部会 岩本さん・西尾さん・内田さん・菅原さん・山崎さん・古旗さん・髙橋さん・豊田さん 
内藤校長先生、本日は早朝より卓話を頂き誠に有難う御座いました。普段聞くことのできない今の私立

中高の状況やこれからの教育方針への対応、地域に対する積極的な貢献活動を知り、校長先生をはじめ先
生方の熱意と子供達に対する愛情を深く感じました。これからも心よりご活躍を願っております。 

⑤鈴木孝尚さん 
内藤校長先生、本日は早朝より貴重なお話を頂きありがとうございました。またお誕生日おめでとうご

ざいます。浜松学芸の益々の発展と内藤校長のご健勝を心より祈念いたします。 

⑥小澤邦比呂さん 
竹内会長、中村地区幹事他浜松ハーモニーＲＣの皆様本日は早朝より当クラブにお越しいただきありが

とうございました。安間ガバナー年度が充実した輝ける一年になることをご祈念いたします。 

⑦小澤邦比呂さん 
2/20 東京赤坂インターシティーに於いて「カイカアワード 2018」の表彰式が開催され弊社がカイカ賞

を受賞いたしました。この賞は社会とのつながり、価値を生み出す挑戦を続ける経営、組織・人づくりを
行っている企業に与えられるものです。今回の表彰評価された取り組み・人づくりを今後とも継続し、社
の更なる発展と社会貢献活動の進展に努めてまいります。ありがとうございました。 

⑧青山素久さん 
2010 年 4 月 27 日第 346 回例会より続いていましたホーム連続出席が連続 407 回をもちまして途絶え

る事を報告いたします。武田先輩からは「暇人」と言われながらも無理をして出席した 9 年間でした。こ
れからは所用の際は無理せず適度に休ませて頂きますが変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し
上げます。 

議   事  担当：出席部会  (前ページより続き) 


